

*Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

(Albert Schweitzer)

Bülach, im Februar 2016

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer unvergesslichen

Verena Meier

hat uns alle tief berührt und wir möchten uns bei allen ganz herzlich bedanken. Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Spielmann für seine einfühlsamen und tröstenden Worte, der Kantorei für die wunderschönen Gesangseinlagen sowie den Stadtstreichern für die einzigartigen musikalischen Beiträge.

Ein spezieller Dank gilt den Nachbarn, den Freunden und dem Ärzte- und Pflegepersonal Spital Bülach, die sie alle während ihrer Krankheit mit grosser Hilfsbereitschaft betreut und begleitet haben.

Danken möchten wir auch herzlich für die wunderschönen Blumen, die vielen persönlichen Beileidsbezeugungen und die zahlreichen Spenden an die Stiftung Pigna.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, jedoch zu wissen, wie viele ihn schätzten, gibt uns Kraft und Trost.

Trauerfamilie E. Langmeier